

LOST

El impacto generacional
del coronavirus

#LOST #MillennialVoices

Clipping de prensa

Febrero 2021

No es país para jóvenes, por Jordi Amat (La Vanguardia)

<https://www.lavanguardia.com/opinion/20210221/6257058/pais-jovenes.html>



Jordi Amat

No es país para jóvenes

21/02/2021 02:08

Para explicar los disturbios de esta semana, q de la protesta por el inadmisibile encarcelami ha repetido que hay jóvenes airados porque s prosperidad está empequeñeciéndose. Much

Más datos. Mañana la Fundación Felipe González organiza un acto online para presentar *Lost. El impacto generacional del coronavirus*. Es un informe del proyecto Genera a través del que reflexionan sobre la corrosión del contrato intergeneracional. Ahora constatan que se acentúan dinámicas que habían detectado. Quienes tienen entre 24 y 39 años son la generación que más pilló en la crisis del 2008, con todo lo que implica aún, y ya habían asumido que tendrían peores condiciones materiales que sus padres.

Hace falta política, que se hagan las reformas bloqueadas por una tecnoestructura artrósica

Covid, Beatles, crisis y jóvenes, por Rocío Martínez-Sampere, directora de la Fundación Felipe González (El Confidencial)

https://blogs.elconfidencial.com/espana/tribuna/2021-02-21/covid-beatles-crisis-jovenes_2959604/



Tribuna
ROCÍO MARTÍNEZ-SAMPERE

Covid, Beatles, crisis y jóvenes

Lo que se ha roto -al menos en el mundo occidental- es la idea lineal de progreso, saber que las nuevas generaciones iban a vivir mejor que sus antecesores



Existe la sospecha fundada de que esta vez sea un poco distinto y necesitemos algo más que una adaptación cultural

Lo primero que nos parece esencial es entender un poco mejor de qué estamos hablando cuando hablamos de jóvenes o de millennials. Primero entender, luego proponer. Y puede parecer banal, pero pararse a poder saber, para poder pensar, es condición necesaria en este mundo acelerado y de falsa contundencia en el que nos movemos. Entender, conocer, saber para luego proponer. Este ha sido el guion del proyecto GENERA impulsado por la **Fundación Felipe González** con la colaboración de FEPS y la Fundación la Caixa.

El desánimo y no la rabia, por Belén Barreiro (El País)

<https://elpais.com/educacion/2021-02-21/el-desanimoy-no-la-rabia.html>

CORONAVIRUS | ANÁLISIS 1

El desánimo y no la rabia

Los jóvenes, particularmente la Generación Z, entre 16 y 23 años, son los que manifiestan sentirse más pesimistas a raíz de la situación provocada por la covid

El coronavirus, pese a haber puesto la economía patas arriba, está despertando en la sociedad reacciones bien distintas a las que en su día provocó la Gran Recesión. Si la crisis de 2008 desencadenó un enfado social sin precedentes, en un país con escasa tolerancia a la desigualdad, la pandemia no está forjando una nueva rebelión ni contra el sistema político ni contra

Estos son los datos que arroja el estudio realizado por 40dB. sobre el impacto del coronavirus, una investigación impulsada por la Fundación de Estudios Progresistas Europeos (FEPS) y la Fundación Felipe González con el apoyo financiero del Parlamento Europeo. La encuesta pone el foco en los efectos generacionales de la pandemia y arroja luz sobre las consecuencias que sufren los llamados *millennials* (jóvenes entre 24 y 39 años), una generación obligada a vivir dos crisis en muy poco tiempo.

La generación milenial, la que más ingresos pierde con la pandemia, por Ana Torres Menárguez (El País)

<https://elpais.com/educacion/2021-02-21/los-mileniales-los-que-mas-ingresos-pierden-con-la-pandemia.html>

La generación milenial, la que más ingresos pierde con la pandemia

El 66% de los que tienen entre 24 y 39 años asegura percibir menos salario por la crisis de la covid y el 49% ha visto reducida su jornada laboral, según una encuesta de 40dB.



La fundación de Felipe González estudia el impacto generacional del coronavirus (El Confidencial Autonómico)

https://autonomico.elconfidencialdigital.com/articulo/muy_confidencial/fundacion-felipe-gonzalez-estudia-impacto-generacional-coronavirus/20210219192212069541.html

MUY CONFIDENCIAL
La fundación de Felipe González estudia el impacto generacional del coronavirus



La rabia, el odio y el desánimo, por Jesús Montesinos (La Vanguardia)

<https://www.lavanguardia.com/local/valencia/20210222/6257622/rabia-odio-desanimado.html>



Jesús Montesinos

La rabia, el odio y el desánimo

La rabia y el odio se han convertido en mecanismos electorales (Ver informe Fundación Felipe González/FEPS, presentado lunes día 22) que generan el desánimo en gran parte de la ciudadanía, que ya no se cree historias políticas si no es por cuestión de fe. La última prueba ha sido Catalunya. Por eso tener a mano una buena estrategia es ahora más importante que jugar al *sudoku* con los votos a ganar.

Felipe González celebra la "magnífica" respuesta de la UE ante la crisis del coronavirus (Europapress)

<https://www.europapress.es/nacional/noticia-felipe-gonzalez-celebra-magnifica-respuesta-ue-tesis-coronavirus-20210222152640.html>

Felipe González celebra la "magnífica" respuesta de la UE ante la crisis del coronavirus

El expresidente del Gobierno Felipe González ha calificado este lunes de "magnífica" la reacción de la Unión Europea ante la crisis del coronavirus, aunque ha reconocido que Europa tiene un estado de ánimo "depresivo" del que se tienen que hacer cargo los dirigentes políticos.

Así lo ha señalado el exdirigente socialista en la presentación del informe 'Genera' elaborado por '40db', que trata el impacto del coronavirus en distintas generaciones, y que ha sido impulsado por la Fundación Europea de Estudios Progresistas (FEPS) y la Fundación Felipe González.

"Si los gobernantes fueran sensibles y se hicieran cargo del estado de ánimo de la gente para comprometerlos en un proyecto, habrían avanzado exponencialmente", ha valorado González durante el encuentro telemático en el que también ha participado el periodista Iñaki Gabilondo junto a la autora del informe y directora de 40dB, Belén Barreiro, y la senior Policy Advisor de la FEPS, María Freitas.

La generación millennial, clave para salir de la crisis por coronavirus (DW)

<https://www.dw.com/es/la-generaci%C3%B3n-millennial-clave-para-salir-de-la-tesis-por-coronavirus/a-56654481>

La generación millennial, clave para salir de la crisis por coronavirus

Los jóvenes entre 24 y 39 años son los que más ingresos pierden por la pandemia, según un informe español. Pero el expresidente Felipe González ve a la generación millennial como la fuerza impulsora y pide su compromiso.



El impacto generacional del coronavirus, por Pablo Arnaldos (Agenda Pública)

<https://agendapublica.es/el-impacto-generacional-del-coronavirus/>



AGENDA PÚBLICA
análisis de la actualidad

AGENDA ESTADO DE DERECHO AGENDA ECONÓMICA ARTÍCULOS - BECARIOS «LA CAIXA»

AGENDA JOVEN SOBRE NOSOTROS

En este contexto, el presente estudio –realizado por el instituto de investigación 40dB a iniciativa de la Fundación Felipe González y la Fundación Europea de Estudios Progresistas (FEPS), y con el apoyo financiero del Parlamento Europeo– indaga sobre las repercusiones generacionales de la pandemia. Basado en una encuesta de 1.000 entrevistas en España, **la investigación hace hincapié en aspectos como las consecuencias económicas, educativas o de salud emocional** de cada una de las generaciones que componen nuestra sociedad.

Firmado por: Pablo Arnaldos | miércoles 24 febrero 2021

EL IMPACTO GENERACIONAL DEL CORONAVIRUS

El primer dato que destaca con fuerza es cómo **la crisis del coronavirus** se presenta con claridad como la **principal preocupación vital de la sociedad en general y de cada una de las generaciones**. En una escala de 0 a 10, siendo el 0 la mínima preocupación y el 10 la máxima, la pandemia obtiene una media muy elevada, un 8,6, seguida por la reducción de las desigualdades sociales y la pobreza (8,3). Por edades, son los más mayores, con edades comprendidas entre los 65 y 75 años (*boomers mayores*), los que manifiestan una mayor preocupación por la crisis del coronavirus –8,9 de media– y los *millennials* (entre 24 y 39 años), quienes manifiestan una preocupación ligeramente menor (8,4), si bien también es su principal preocupación. Estos datos muestran cómo la pandemia es un fenómeno que condiciona totalmente la vida de la sociedad de forma transversal, posicionándose como el principal problema a afrontar independientemente de la generación a la que se pertenezca.